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AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, 1 

ATRAVÉS DE TELE-CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO 2 

CAMPUS FURG-SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO 3 

LUIS SCHIFINO VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: 4 

PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS, FÁBIO FERREIRA GONÇALVES (ENG. AGRO. 5 

IND. ALIMENTÍCIAS), FERNANDA BORGES CABRAL (ENGENHARIA AGROIND. 6 

AGROQUÍMICA), RENÊ CARLOS BALTAZAR JUNIOR E CHARLES GUIDOTTI (LIC. C. 7 

EXATAS), KARIN JELINEK (MS. ECE), BIANCA PEREIRA MOREIRA OZORIO (ENG. 8 

PROD.), CRISTIANE SIMOES NETTO COSTA (ADM.), ALEX LEONARDI E JULIANA DA 9 

SILVEIRA ESPINDOLA (MSPA); PELOS DOCENTES: ITIARA GONÇALVES VEIGA, 10 

LUCIANO SILVA DA SILVA, CRISTIANO GARIBOTTI, FRANCINE ANTELO, NEUSA 11 

MOURA; PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS: AMANDA COELHO ALFAIA, CLAUDIA 12 

MARIA GOMES DA CUNHA, LIZANDRO MELLO PEREIRA. A VICE-DIRETORA DARLENE 13 

ARLETRE WEBLER JUSTIFICOU AUSÊNCIA (MOTIVO: REPRESENTAÇÃO DA DIREÇÃO 14 

FURG-SAP EM OUTRA REUNIÃO CONCOMITANTE); PELOS DISCENTES: STEFANI 15 

SILVA. O SENHOR PRESIDENTE INICIOU A REUNIÃO ÀS DEZ HORAS E CINCO 16 

MINUTOS, E SOLICITOU A INCLUSÃO DE UM NOVO PONTO DE PAUTA, QUAL SEJA: 17 

DESTINAÇÃO DE ESPAÇO FÍSICO PARA PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 18 

SISTEMAS E PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS (PPGSPA). A INCLUSÃO DO PONTO DE 19 

PAUTA FOI APROVADA PELOS CONSELHEIROS PRESENTES. O SENHOR PRESIDENTE 20 

CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: 21 

APROVAÇÃO DA ATA 035 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 13/12/2022. 22 

ABERTA A PALAVRA, A ATA FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA PELOS 23 

CONSELHEIROS COM UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU O 24 

SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DAS REUNIÕES 25 

ORDINÁRIAS DO CONSELHO PARA 2022.O SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU UMA 26 

PROPOSTA PRELIMINAR DE CALENDÁRIO. APÓS ALGUMAS DISCUSSÕES OS 27 

CONSELHEIROS DECIDIRAM QUE UMA NOVA PROPOSTA DEVERIA SER 28 

APRESENTADA PELO SENHOR PRESIDENTE NA PRÓXIMA REUNIÃO DO CONSELHO 29 

FURG-SAP, A SE REALIZAR NO DIA VINTE E CINCO DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E 30 

DOIS, CONSIDERANDO UM NOVO DIA E HORÁRIO PARA REALIZAÇÃO DAS REUNIÕES 31 

SEMANAIS DO CONSELHO COM O OBJETIVO DE CONTEMPLAR OS COMPROMISSOS 32 

INSTITUCIONAIS DA MAIORIA DOS CONSELHEIROS. TERCEIRO PONTO DA PAUTA: 33 

DESTINAÇÃO DE ESPAÇO FÍSICO PARA O PROJETO CENTRO INTERDISCIPLINAR DE 34 

FORMAÇÃO DE EDUCADORES (CIFE).  O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA 35 

PARA OS COORDENADORES DO PROJETO, KARIN JEKINEK E CHARLES GUIDOTTI, 36 

QUE FIZERAM UMA BREVE EXPLANAÇÃO SOBRE O ASSUNTO. APÓS A 37 

APRESENTAÇÃO OS CONSELHEIROS DEFINIRAM QUE O ESPAÇO FÍSICA DA SALA 38 

SEIS NA UNIDADE CIDADE ALTA FICARIA DESTINADO PARA O PROJETO (CIFE). EM 39 

SEGUIDA O SENHOR PRESIDENTE PASSOU PARA O PRÓXIMO PONTO DA PAUTA.  40 

QUARTO PONTO DA PAUTA: RECOMPOSIÇÃO DO CONSELHO FURG-SAP EM FUNÇÃO 41 

DO NOVO REGIMENTO INTERNO DO CAMPUS. O SENHOR PRESIDENTE SALIENTOU A 42 

NECESSIDADE DE RECOMPOSIÇÃO DO CONSELHO FURG-SAP DEVIDO AS NORMAS 43 
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DO NOVO REGIMENTO INTERNO E, OS CONSELHEIROS DEFINIRAM QUE ESSE PONTO 44 

DEVERIAN SER DISCUTIDO NA PRÓXIMA REUNIÃO DO CONSELHO FURG SAP. QUINTO 45 

PONTO DA PAUTA: REPRESENTAÇÃO DO CAMPUS NA COMISSÃO ORGANIZADORA 46 

DA MPU/FURG 2022. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU A NECESSIDADE DE 47 

INDICAR REPRESENTAÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP NA MOSTRA DE PRODUÇÃO 48 

UNIVERSITÁRIA (MPU, E OS CONSELHEIROS DECIDIRAM QUE UMA CONSULTA POR E-49 

MAIL DEVERIA SER FEITA PARA FORMALIZAR E DEFINIR A INDICAÇÃO DE SERVIDOR 50 

DO CAMPUS FURG-SAP PARA A ATIVIDADE. SEXTO ASSUNTO: DESTINAÇÃO DE 51 

ESPAÇO FÍSICO PARA PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SISTEMAS E 52 

PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS (PPGSPA). O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A 53 

PALAVRA PARA OS COORDENADORES DO PROJETO DO CURSO DE MESTRADO, 54 

CONSELHEIRA JULIANA SILVEIRA, QUE REALIZOU UMA BREVE APRESENTAÇÃO. 55 

APÓS ALGUMAS DISCUSSÕES QUANTO A DESTINAÇÃO DE ESPAÇO FÍSICO PARA O 56 

CURSO, OS CONSELHEIROS DEFINIRAM QUE A SALA NOVE NA UNIDADE BOM 57 

PRINÍPIO FICARIA DESTINADA PARA UTILIZAÇÃO DO PROGRAMA DE PÓS-58 

GRADUAÇÃO EM SISTEMAS E PROCESSOS AGROINDUSTRIAIS (PPGSPA). AINDA, O 59 

CONSELHO DEFINIU QUE A SALA ONZE NA UNIDADE CIDADE ALTA FICARIA 60 

DESTINADA A UTILIZAÇÃO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE 61 

CIÊNCIAS EXATAS (PPGECE).    ASSUNTOS GERAIS: O SENHOR PRESIDENTE 62 

INFORMOU QUE AS INSCRIÇOES DO EDITAL FINEP FORAM PRORROGADAS. O 63 

 EDITAL FINEP NO ÂMBITO DA CHAMADA PÚBLICA MCTI/FINEP/FNDCT/CT-64 

VERDE AMARELO – PARQUES TECNOLÓGICOS EM OPERAÇÃO – 01/2021, TEM COMO 65 

OBJETIVO CONTRIBUIR PARA O DESENVOLVIMENTO TECNOLÓGICO, O AUMENTO DA 66 

COMPETITIVIDADE E A INTERAÇÃO ENTRE EMPRESAS E ICTS, BEM COMO 67 

PROMOVER O DESENVOLVIMENTO DE ECOSSISTEMAS DE INOVAÇÃO E DA 68 

SOCIEDADE DO CONHECIMENTO. AS INSCRIÇÕES FORAM PRORROGADAS ATÉ O DIA 69 

VINTE E UM DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. O SENHOR PRESIDENTE 70 

AGRADECEU À COLABORAÇÃO DOS SERVIDORES (DOCENTES E TÉCNICOS) QUE 71 

ENCAMINHARAM PROPOSTAS DE PROJETOS PARA CONSTITUIR A SUGESTÃO DO 72 

CAMPUS PARA A PROPOSTA GERAL DA FURG DENOMINADA “OCEANTEC-MAR – 73 

SISTEMAS, TECNOLOGIAS E INFRAESTRUTURA PARA EXCELÊNCIA NACIONAL EM 74 

ECONOMIA DO MAR”.  SEGUIU INFORMANDO QUE EM SAP, A FINALIDADE É A 75 

CONSTRUÇÃO DA SEDE FÍSICA DO OCEANTEC/FURG. O SENHOR PRESIDENTE 76 

INFORMOU QUE FOI PROCEDIDA UMA DIVULGAÇÃO DOS CURSOS OFERECIDOS NO 77 

CAMPUS FURG-SAP POR MEIO DE REDES SOCIAIS E APOIO DE MUNICÍPIOS 78 

PARCEIROS (SOBRETUDO, LITORAL NORTE DO RS). O SENHOR PRESIDENTE 79 

DESTACOU QUE A FADIR DESENVOLVEU PROJETO PARA CRIAÇÃO DO MESTRADO 80 

PROFISSIONAL EM DIREITOS HUMANOS NO CAMPUS FURG-SAP, E QUE FARÁ UMA 81 

APRESENTAÇÃO DA PROPOSTA, QUE SERÁ AGENDADA, PARA OS SERVIDORES QUE 82 

DESEJAREM CONHECER. NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O 83 

SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS DOZE HORAS E CINCO MINUTOS; E EU, DAIANA 84 

BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, 85 
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VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIA GERAL 86 

CAMPUS FURG-SAP. 87 

 88 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 

DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 

SECRETÁRIA GERAL DO CAMPUS FURG -

SAP

 


